



INVITATION

ATELIER CITOYEN

Services publics : les mal-aimés des politiques d'austérité néo-libérales

Les services publics ont à répondre à la satisfaction des besoins des populations et à l'intérêt général. Ils doivent donc être préservés de toute soumission à des intérêts privés comme aux marchés financiers. L'éducation, la santé, la protection sociale, la recherche, l'énergie, l'eau, les transports, les télécommunications, le crédit, le logement, la Poste, la sécurité et la justice doivent être protégés comme notre patrimoine commun car ils assurent les conditions de l'égalité et de la citoyenneté.

Parlons en... Avec **Jocelyne Pigrée** Tête de liste du Front de Gauche pour les élections municipales

en présence de **Bernard Teper**,
co-animateur du Réseau Education Populaire, spécialiste des services publics

lundi 24 février – 18h30 à 21h00
Ecole Pasteur, 2/4 rue des Herbages de Sèze
Limeil-Brévannes

